

SURAT KEPUTUSAN WALIKOTA PEMATANGSIANTAR

NOMOR 821.2/355/V/WK-THN 2017 TANGGAL 15 MEI 2017 TENTANG PENGUKUHAN DAN PENGANGKATAN KEMBALI APARATUR SIPIL NEGARA DALAM JABATAN ADMINISTRATOR DAN JABATAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PEMATANGSIANTAR.:

1	JUNAEDI ANTONIUS SITANGGANG, S.STP	PJ. KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI PEMERINTAHAN UMUM PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
2	Drs. SA'AMSAH	KEPALA BAGIAN SOSIAL DAN KEMASYARAKATAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
3	ABDUL KODIR SIREGAR, SE	KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI PEREKONOMIAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
4	JADIMPAN PASARIBU, SH	KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI KEUANGAN DAN ASET PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
5	GILBERT LINGGOM AMBARITA, SH	KEPALA BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOLER PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
6	JHON PIETER SITORUS, S.Sos, M.Si	KEPALA BAGIAN ORGANISASI, TATALAKSANA DAN ADMINISTRASI PENINGKATAN APARATUR PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
7	CORRY ARMINESYA PURBA, SH	KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI PEMBANGUNAN DAN UNIT LAYANAN PENGADAAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
8	HERYANTO SIDDIK, S.STP	KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM DAN PERLENGKAPAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
9	RUSKINI PURBA	KEPALA BAGIAN UMUM PADA SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
10	KORNEL SITANGGANG, SH	KEPALA BAGIAN PERSIDANGAN, HUKUM DAN PERUNDANG-UNDANGAN PADA SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
11	WANDEN SIBORO, SH	KEPALA BAGIAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
12	JOHANNES SIHOMBING, S.STP	CAMAT SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR

13	SYAIFUL RIZAL, S.STP	PJ. CAMAT SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
14	ROBERT SITANGGANG, S.STP	PJ. CAMAT SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
15	NAEK M. TAMBUNAN, S.Sos	PJ. CAMAT SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
16	Drs. LEGIANTO PARDAMEAN MANURUNG	CAMAT SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
17	ARRI SUASWANDHY SEMBIRING, S.STP	CAMAT SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
18	RAPIDIN SARAGIH, SH	CAMAT SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
19	FIDELIS EDY SURANTA SEMBIRING, S.STP	CAMAT SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
20	Drs. SURIYATNO, MM	SEKRETARIS PADA INSPEKTORAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
21	PALENTIN SINAMO, SE	INSPEKTUR PEMBANTU WILAYAH I PADA INSPEKTORAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
22	NURMALA LUMBAN TORUAN, SH	INSPEKTUR PEMBANTU WILAYAH II PADA INSPEKTORAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
23	MARS RUMAHORBO, S.Sos	INSPEKTUR PEMBANTU WILAYAH III PADA INSPEKTORAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
24	JONSEN GIRSANG, M.Pd	SEKRETARIS PADA DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
25	dr. MAROJAHAN NAINGGOLAN	SEKRETARIS PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
26	Ir. JHONSON TAMBUNAN, MT	SEKRETARIS PADA DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR

27	Hj. MASNI, SH	SEKRETARIS PADA DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
28	Drs. JULHAM SITUMORANG	SEKRETARIS PADA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
29	Dra. PATRESIA RUTH MARBUN	SEKRETARIS PADA DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
30	ARIFIN SAGALA, SH	SEKRETARIS PADA DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
31	Ir. ALI AKBAR	SEKRETARIS PADA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
32	Ir. MADYAWATI SIMANJUNTAK, M.Sc	SEKRETARIS PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
33	ABISAH	SEKRETARIS PADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
34	SUGIARTO, SH	SEKRETARIS PADA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
35	Drs. JONNY PANJAITAN, M.Si	SEKRETARIS PADA DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
36	ACAI TAGOR SIJABAT, AP, M.Si	SEKRETARIS PADA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
37	HASUDUNGAN HUTAJULU, SH	SEKRETARIS PADA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
38	Ir. JONATHAN PANGONDIAN MANGAPUL SITANGGANG	SEKRETARIS PADA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
39	SOEFIE MEGAWARY SARAGIH, S.STP	SEKRETARIS PADA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
40	Dra. KARTINI ASMARALDA BATUBARA, MM	SEKRETARIS PADA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR

41	RICARDO P. RUMAHORBO, SE. MPPM	SEKRETARIS PADA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
42	Ir. KURNIA LISMAWATIE, MT	SEKRETARIS PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
43	Drs. TARZAN SIMARMATA	SEKRETARIS PADA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
44	Dra. RUSPINA SARI SIREGAR	SEKRETARIS PADA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
45	ARKEN MANIK, SP	PJ. SEKRETARIS PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
46	Drs. TOLOPAN DOLOK SARIBU	KEPALA BIDANG PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN PADA DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
47	JONSON TAMPUBOLON	KEPALA BIDANG PENDIDIKAN ANAK USIA DINI PENDIDIKAN DASAR PADA DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
48	MEISAHRI UGA, S.Pd	KEPALA BIDANG PENDIDIKAN NON FORMAL DAN KEBUDAYAAN PADA DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
49	ANNA ROSITA SARAGI, SKM	KEPALA BIDANG KESEHATAN MASYARAKAT PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
50	Dr. DORLYN SIRAIT, M.Kes	KEPALA BIDANG PENCEGAHAN DAN PENGENDALIAN PENYAKIT PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
51	URAT HATOGUAN SIMANJUNTAK, SKM, M.Kes	KEPALA BIDANG PELAYANAN KESEHATAN DAN SUMBER DAYA KESEHATAN PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
52	Ir. ERITA PURBA	KEPALA BIDANG JALAN DAN JEMBATAN PADA DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
53	SOLO LUBIS	KEPALA BIDANG PENGAIRAN PADA DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
54	SUHARTONO	KEPALA BIDANG CIPTA KARYA DAN PENATAAN RUANG PADA DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR

55	Ir. POLTAK PANJAITAN	KEPALA BIDANG KAWASAN PEMUKIMAN PADA DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
56	RAMLAN, SH	KEPALA BIDANG PERUMAHAN PADA DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
57	ABIDIN DAMANIK, SH	KEPALA BIDANG KETENTERAMAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
58	Drs. FAREL PARHUSIP, MM	KEPALA BIDANG PERLINDUNGAN MASYARAKAT PADA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
59	Drs. JOSUA SIHALOHO	KEPALA BIDANG KEBAKARAN PADA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
60	EDDY PANGARIBUAN, SE	KEPALA BIDANG SOSIAL PADA DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
61	HANNA DEBORA SIAGIAN, AP	KEPALA BIDANG KUALITAS HIDUP PEREMPUAN DAN KUALITAS KELUARGA PADA DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
62	SRI BULAN BARUS, SH	KEPALA BIDANG PERLINDUNGAN HAK PEREMPUAN, PERLINDUNGAN KHUSUS ANAK DAN PEMENUHAN HAK ANAK PADA DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
63	ALISMAN MARBUN, S. Sos	KEPALA BIDANG PENDAYAGUNAAN, PELATIHAN DAN PRODUKTIFITAS KETENAGAKERJAAN PADA DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
64	Drs. YUSMAR SARAGIH	KEPALA BIDANG HUBUNGAN INDUSTRIAL, PERSELISIHAN DAN KELEMBAGAAN PADA DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
65	Ir. ROTUA ELVA NETTY MARBUN	KEPALA BIDANG SARANA DAN PRASARANA PADA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
66	Ir. SUMARAH WIDIYANTI	KEPALA BIDANG PANGAN DAN PENYULUHAN PADA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
67	Ir. RITA ELLYS KARTINI	KEPALA BIDANG PERIKANAN DAN PETERNAKAN PADA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR

68	SUSANNA, SP	KEPALA BIDANG TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, DAN PERKEBUNAN PADA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
69	RIRIS MARBUN, SH	KEPALA BIDANG TATA LINGKUNGAN PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
70	Ir. ROBERT SIMANJUNTAK	KEPALA BIDANG PENGELOLAAN SAMPAH DAN LIMBAH BAHAN BERBAHAYA DAN BERACUN PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
71	HENNAWATI SARAGIH, SP	KEPALA BIDANG PENGENDALIAN PENCEMARAN DAN KERUSAKAN LINGKUNGAN HIDUP PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
72	Ir. SANGAP SITEPU	KEPALA BIDANG PENATAAN DAN PENINGKATAN KAPASITAS LINGKUNGAN HIDUP PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
73	ROMA SIJABAT	KEPALA BIDANG PELAYANAN PENDAFTARAN PENDUDUK PADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
74	DELI SARWATY	KEPALA BIDANG PELAYANAN PENCATATAN SIPIL PADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
75	Dra. ROMANA ELISABET SILITONGA	KEPALA BIDANG PEMANFAATAN DATA DAN INOVASI PELAYANAN PADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
76	SUDARSONO DT SIPAYUNG, S. Sos, M. Si	KEPALA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI KEPENDUDUKAN PADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
77	SURYANI SINAGA, SKM	KEPALA BIDANG KELUARGA BERENCANA PADA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
78	KASRUN	KEPALA BIDANG PENGENDALIAN PENDUDUK PADA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
79	SALJON NAINGGOLAN, S.Pd, MM	KEPALA BIDANG KELUARGA SEJAHTERA PADA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
80	BUDI NASUTION, Amd	KEPALA BIDANG PERHUBUNGAN DARAT PADA DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
81	MOSLEN SIHOTANG	KEPALA BIDANG TEKNIK SARANA DAN PRASARANA PADA DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR

82	JONTAR NAINGGOLAN	KEPALA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK PADA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
83	PARDOMUAN NASUTION, SS, M.SP	KEPALA BIDANG PENYELENGGARAAN E-GOVERNMENT PADA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
84	TAMBOR PURBA, Bsc	KEPALA BIDANG LAYANAN KOMUNIKASI PADA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
85	Ir. SONDANG M SITANGGANG	KEPALA BIDANG KOPERASI, USAHA KECIL, DAN MENENGAH PADA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
86	Drs. MARDENGGAN SIHOMBING	KEPALA BIDANG PERDAGANGAN PADA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
87	Drs. HASIROLAN SIREGAR, M.SP	KEPALA BIDANG PERINDUSTRIAN PADA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
88	Drs. HOTLAN PASARIBU	KEPALA BIDANG PERENCANAAN, PENGEMBANGAN IKLIM DAN PROMOSI PENANAMAN MODAL PADA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
89	DANNY RICHARD SIHOTANG, SE	KEPALA BIDANG PENGENDALIAN PELAKSANAAN PENANAMAN MODAL DAN INFORMASI PENANAMAN MODAL PADA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
90	MARDIANA, SH	KEPALA BIDANG PENYELENGGARAAN PELAYANAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN PADA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
91	RUSMAN DAMANIK, SE	KEPALA BIDANG PENGADUAN, KEBIJAKAN, PELAPORAN LAYANAN PADA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
92	Dra. BERNADETTA DAMERIA BUTARBUTAR	KEPALA BIDANG PENGELOLAAN, PELAYANAN, DAN PENGEMBANGAN KEARSIPAN PADA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
93	NELLY THERESIA SIAHAAN, SE	KEPALA BIDANG PENGOLAHAN, LAYANAN, DAN PELESTARIAN BAHAN PERPUSTAKAAN PADA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR

94	HERBET ARUAN, S.Pd, MH	KEPALA BIDANG PENGEMBANGAN PERPUSTAKAAN DAN PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA PADA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
95	ROBERT IRIANTO, SH, MH	KEPALA BIDANG PARIWISATA PADA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
96	Drs. BINSAR PANALOM SUMBAYAK	KEPALA BIDANG KEPEMUDAAN DAN OLAH RAGA PADA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
97	AGUSTINA BULAN LASMA SIHOMBING S.Sos	KEPALA BIDANG PERENCANAAN EKONOMI PADA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
98	HARDIYANTO HARAPAN SARAGIH TURNIP, ST	KEPALA BIDANG PERENCANAAN SOSIAL DAN BUDAYA PADA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
99	Ir. NALPIUS	KEPALA BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA PADA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
100	NITA SILITONGA, SH	KEPALA BIDANG MONITORING, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PADA BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
101	RONNY DICKY WIJAYA SINAGA, S. STP, M. Sc	KEPALA BIDANG PENDAPATAN I PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
102	DEDY TUNASTO SETIAWAN, SH	KEPALA BIDANG PENDAPATAN II PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
103	ROSION JULIETTA HUTAURUK, SE	KEPALA BIDANG ANGGARAN PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
104	FELIX SIMATUPANG	KEPALA BIDANG PERBENDAHARAAN PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
105	VICTOR MANGAPUL PARDOSI, SE	KEPALA BIDANG AKUNTANSI PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
106	SUBRATA NATA LUMBAN TOBING, S.STP	KEPALA BIDANG PENGELOLAAN KEKAYAAN DAERAH PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR

107	Drs. JAN RIVELSON PURBA	KEPALA BIDANG PERENCANAAN DAN PEMBINAAN KEPEGAWAIAN PADA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
108	PARSAORAN SIMORANGKIR, SH	KEPALA BIDANG PENGEMBANGAN KARIR DAN PROMOSI PADA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
109	MORINA, SH	KEPALA BIDANG PENGEMBANGAN SUMBER DAYA APARATUR PADA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
110	SERANO FIRDAUS, SE	KEPALA BIDANG PEMBINAAN IDEOLOGI WAWASAN KEBANGSAAN DAN KARAKTER BANGSA PADA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
111	ELIN SAYUTI, SS, MM	KEPALA BIDANG POLITIK DALAM NEGERI PADA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
112	Ir. IFONNE DONNY ARIFINSI SIREGAR	KEPALA BIDANG KETAHANAN EKONOMI, SOSIAL BUDAYA DAN ORGANISASI KEMAYARAKATAN PADA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
113	YUSRI EDWIN DAMANIK, SH, MH	KEPALA BIDANG PENANGANAN KONFLIK DAN KEWASPADAAN NASIONAL PADA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
114	Drs. AMAR HUSIN DAULAY	KEPALA BIDANG PENCEGAHAN DAN KESIAPSIAGAAN PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
115	Drs. ALI HASAN, M.Pd	KEPALA BIDANG PENANGANAN DARURAT DAN LOGISTIK PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
116	IRWANSYAH SARAGIH, S. Sos, M. Si	KEPALA BIDANG RAHABILITASI DAN REKONSTRUKSI PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
117	HOTRIA SIMBOLON, SE	KEPALA SUB BAGIAN OTONOMI DAERAH DAN PERTANAHAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEMERINTAHAN UMUM PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
118	FERAWATI PAULINA SAGALA, S.Sos	KEPALA SUB BAGIAN BINA PEMERINTAHAN, KECAMATAN, DAN KELURAHAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEMERINTAHAN UMUM PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
119	BARKIN SITOPU, S.Sos	KEPALA SUB BAGIAN PEMERINTAHAN PERANGKAT DAERAH PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEMERINTAHAN UMUM PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR

120	LERISMA SIHOTANG, SS	KEPALA SUB BAGIAN KESEJAHTERAAN RAKYAT DAN KEMASYARAKATAN PADA BAGIAN SOSIAL DAN KEMASYARAKATAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
121	ASRUL SANI, SE	KEPALA SUB BAGIAN AGAMA PADA BAGIAN SOSIAL DAN KEMASYARAKATAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
122	DERAJATULLAH, SE	KEPALA SUB BAGIAN SOSIAL BUDAYA, PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA BAGIAN SOSIAL DAN KEMASYARAKATAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
123	MHD. RAJO HARAHAP, SH	PJ. KEPALA SUB BAGIAN PERUNDANG-UNDANGAN PADA BAGIAN HUKUM PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
124	HERRI OKSTARIZAL, SH	KEPALA SUB BAGIAN BANTUAN HUKUM PADA BAGIAN HUKUM PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
125	NOVA NELLY, SH	KEPALA SUB BAGIAN DOKUMENTASI HUKUM PADA BAGIAN HUKUM PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
126	IRA TRESIA PURBA, S. Sos	KEPALA SUB BAGIAN SARANA PEREKONOMIAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEREKONOMIAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
127	LINDA SINAGA	KEPALA SUB BAGIAN BINA PRODUKSI DAERAH PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEREKONOMIAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
128	YAN MUHAMMAD NASUTION, S. Sos	KEPALA SUB BAGIAN KETAHANAN EKONOMI DAERAH PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEREKONOMIAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
129	ARI KALPIKANINGTYAS UMASTUTI, SP	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PELAKSANAAN PROGRAM DAN UNIT LAYANAN PENGADAAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEMBANGUNAN DAN UNIT LAYANAN PENGADAAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
130	WAHYUDI, SH	PJ. KEPALA SUB BAGIAN PENGENDALIAN PELAKSANAAN PROGRAM PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEMBANGUNAN DAN UNIT LAYANAN PENGADAAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
131	SAKTI SIMATUPANG, SE, MT	KEPALA SUB BAGIAN EVALUASI DAN PELAPORAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI PEMBANGUNAN DAN UNIT LAYANAN PENGADAAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR

132	SINARIA BINTANG, S.Sos	KEPALA SUB BAGIAN GAJI PADA BAGIAN ADMINISTRASI KEUANGAN DAN ASET PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
133	SURYAWANI, S.PdI	KEPALA SUB BAGIAN PEMBUKUAN/VERIFIKASI PADA BAGIAN ADMINISTRASI KEUANGAN DAN ASET PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
134	DIRGAHAYU PULOU HARAPAN SIMANJUNTAK, SE	KEPALA SUB BAGIAN ANGGARAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI KEUANGAN DAN ASET PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
135	HAMZAH FANSHURI DAMANIK, S.STP	KEPALA SUB BAGIAN PROTOKOLER PADA BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOLER PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
136	DANIEL RUMANDAR PARULIAN PURBA, SE	KEPALA SUB BAGIAN PEMBERITAAN MEDIA SOSIAL DAN ELEKTRONIK PADA BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOLER PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
137	SUHERMAN, S.SosI	KEPALA SUB BAGIAN PENGUMPULAN PEMBERITAAN DAN PENYEBARAN INFORMASI PADA BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOLER PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
138	ANNA NURHAYATI HALOHO, SH	KEPALA SUB BAGIAN KELEMBAGAAN PADA BAGIAN ORGANISASI, TATALAKSANA DAN ADMINISTRASI PENINGKATAN APARATUR PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
139	ROBBY VALENTINO, S.AP	KEPALA SUB BAGIAN KETATALAKSANAAN DAN ADMINISTRASI PENINGKATAN APARATUR PADA BAGIAN ORGANISASI, TATALAKSANA DAN ADMINISTRASI PENINGKATAN APARATUR PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
140	RORIA LOLLY SIMANJUNTAK, SE	KEPALA SUB BAGIAN ANALISIS FORMASI JABATAN PADA BAGIAN ORGANISASI, TATALAKSANA DAN ADMINISTRASI PENINGKATAN APARATUR PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
141	JAMSON SITORUS	KEPALA SUB BAGIAN PERLENGKAPAN DAN RUMAH TANGGA PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM DAN PERLENGKAPAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
142	LEONARD SITINJAK, SH	KEPALA SUB BAGIAN PEMELIHARAAN DAN PERAWATAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM DAN PERLENGKAPAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
143	SYOFINAR	KEPALA SUB BAGIAN PENANGANAN SURAT-SURAT DAN TATA USAHA STAF AHLI WALIKOTA PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM DAN

		PERLENGKAPAN PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
144	SUSI ARLINA	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA BAGIAN UMUM SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
145	SUTIANI, SP	KEPALA SUB BAGIAN PROTOKOLER, PERJALANAN DINAS DAN PERLENGKAPAN PADA BAGIAN UMUM SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
146	BERLIANA LUMBAN TOBING, SH	KEPALA SUB BAGIAN PERSIDANGAN PADA BAGIAN PERSIDANGAN, HUKUM DAN PERUNDANG-UNDANGAN SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
147	DOHARNI BUNGA RAYA SIJABAT, SH, M.Hum	KEPALA SUB BAGIAN HUKUM DAN PERUNDANG-UNDANGAN PERSIDANGAN PADA BAGIAN PERSIDANGAN, HUKUM DAN PERUNDANG-UNDANGAN SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
148	EVI JUNITA KEMIT, S.Sos	KEPALA SUB BAGIAN PERENCANAAN DAN PROGRAM PADA BAGIAN KEUANGAN SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
149	SANTO SIMANJUNTAK, SH	KEPALA SUB BAGIAN PERBENDAHARAAN DAN PELAPORAN PADA BAGIAN KEUANGAN SEKRETARIAT DPRD KOTA PEMATANGSIANTAR
150	JULINA ESTA FRIDA SARAGIH	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM, EVALUASI, DAN PELAPORAN PADA INSPEKTORAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
151	HOTMAULI SIHALOHO	KEPALA SUB BAGIAN ADMINISTRASI UMUM PADA INSPEKTORAT DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
152	JASARMAN PURBA	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
153	DINDO SETIAWAN SARAGIH, S.Si	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
154	MULIANA RODEARNI PURBA, S.Pd	KEPALA SEKSI PEMBINAAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI PADA BIDANG PENDIDIKAN ANAK USIA DINI PENDIDIKAN DASAR DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
155	Dra. ROSLINA SINAGA	KEPALA SEKSI PEMBINAAN SEKOLAH DASAR PADA BIDANG PENDIDIKAN ANAK USIA DINI PENDIDIKAN DASAR DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR

156	UNTUNG WALUYO, S.Sos.I	KEPALA SEKSI PEMBINAAN SEKOLAH MENENGAH PERTAMA PADA BIDANG PENDIDIKAN ANAK USIA DINI PENDIDIKAN DASAR DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
157	RAMADIANA, S.Ag	KEPALA SEKSI PEMBINAAN KURSUS DAN PELATIHAN PADA BIDANG PENDIDIKAN NON FORMAL DAN KEBUDAYAAN DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
158	MANTASIA SINAGA, S.Pd	KEPALA SEKSI PEMBINAAN PENDIDIKAN MASYARAKAT PADA BIDANG PENDIDIKAN NON FORMAL DAN KEBUDAYAAN DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
159	JANSON SARAGIH	KEPALA SEKSI PEMBINAAN KEBUDAYAAN PADA BIDANG PENDIDIKAN NON FORMAL DAN KEBUDAYAAN DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
160	Dra. ELLEN RELITA SITOMPUL	KEPALA SEKSI PEMBINAAN PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI DAN SEKOLAH DASAR PADA BIDANG PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
161	JALATUA HABUNGARAN HASUGIAN, S.Pd, M.H	KEPALA SEKSI PEMBINAAN PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN SEKOLAH MENENGAH PERTAMA PADA BIDANG PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
162	SUPRIADI	KEPALA SEKSI PEMBINAAN PAMONG PRAJA BELAJAR, PENGAWAS DAN PENILIK PADA BIDANG PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN DINAS PENDIDIKAN KOTA PEMATANGSIANTAR
163	DOMEN SILALAH, SKM	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM, INFORMASI, DAN HUBUNGAN MASYARAKAT PADA SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
164	HERIATY TUMANGGOR, SH	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN, KEPEGAWAIAN, DAN UMUM PADA SEKRETARIAT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
165	ARI PUJI ASTUTI, SKM, M.Kes	KEPALA SEKSI KESEHATAN KELUARGA DAN GIZI MASYARAKAT PADA BIDANG KESEHATAN MASYARAKAT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
166	HOTMA SARMULIA OLITORIA SILALAH, S.Si.T	KEPALA SEKSI PROMOSI DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA BIDANG KESEHATAN MASYARAKAT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
167	SUPRIYONO, SKM	KEPALA SEKSI KESEHATAN LINGKUNGAN, KESEHATAN KERJA, DAN OLAH RAGA PADA BIDANG KESEHATAN MASYARAKAT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR

168	MISRAN, AM. Kep	KEPALA SEKSI SURVEILANS DAN IMUNISASI PADA BIDANG PENCEGAHAN DAN PENGENDALIAN PENYAKIT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
169	YEYEN DAMANIK, SKM	KEPALA SEKSI PENCEGAHAN DAN PENGENDALIAN PENYAKIT MENULAR PADA BIDANG PENCEGAHAN DAN PENGENDALIAN PENYAKIT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
170	HELENITA PURBA, SKM	KEPALA SEKSI PENCEGAHAN DAN PENGENDALIAN PENYAKIT TIDAK MENULAR SERTA KESEHATAN JIWA PADA BIDANG PENCEGAHAN DAN PENGENDALIAN PENYAKIT DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
171	RASMINESIA ROSELLY SARAGIH, SKM	KEPALA SEKSI PELAYANAN KESEHATAN PADA BIDANG PELAYANAN KESEHATAN DAN SUMBER DAYA KESEHATAN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
172	SERMY IYANA SWITA SINAGA	KEPALA SEKSI KEFARMASIAN, ALAT KESEHATAN DAN PERBEKALAN KESEHATAN RUMAH TANGGA PADA BIDANG PELAYANAN KESEHATAN DAN SUMBER DAYA KESEHATAN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
173	EVIFANIAS VERA PANJAITAN, SKM	KEPALA SEKSI SUMBER DAYA MANUSIA DAN KESEHATAN PADA BIDANG PELAYANAN KESEHATAN DAN SUMBER DAYA KESEHATAN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
174	GANDA ROBINSAR DAMANIK, ST	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM, DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
175	SAMUEL SIHOMBING	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
176	KRISTIAN SIREGAR, ST	KEPALA SEKSI PERENCANAAN JALAN DAN JEMBATAN PADA BIDANG JALAN DAN JEMBATAN DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
177	BENNY A. SITUMORANG, ST	PJ. KEPALA SEKSI PEMBANGUNAN JALAN DAN JEMBATAN PADA BIDANG JALAN DAN JEMBATAN DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
178	RUBEN TARIGAN	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN JALAN DAN JEMBATAN PADA BIDANG JALAN DAN JEMBATAN DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
179	FERDINAND MARNAEK AMBARITA, S.ST	KEPALA SEKSI PERENCANAAN PENGAIRAN PADA BIDANG PENGAIRAN DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR

180	MANAT EDISA SIMANJUNTAK, ST	KEPALA SEKSI PEMBANGUNAN PENGAIRAN PADA BIDANG PENGAIRAN DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
181	ERWIN SIMANJUNTAK	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PENGAIRAN PADA BIDANG PENGAIRAN DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
182	YETTY RAULINA MANIHURUK	KEPALA SEKSI BINA KONSTRUKSI BANGUNAN GEDUNG PADA BIDANG CIPTA KARYA DAN PENATAAN RUANG DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
183	PRAMUDIA MT PANJAITAN, ST, MT	KEPALA SEKSI PENATAAN RUANG PADA BIDANG CIPTA KARYA DAN PENATAAN RUANG DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
184	ALDI BONAR SIMANJUNTAK, ST	KEPALA SEKSI PENGAWASAN DAN PENGENDALIAN PADA BIDANG CIPTA KARYA DAN PENATAAN RUANG DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG KOTA PEMATANGSIANTAR
185	FREDDY MANGISI TUA, ST	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
186	POLORA SIRINGO RINGO	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
187	MISPA TARIGAN, ST	KEPALA SEKSI KETERPADUAN INFRASTRUKTUR DAN PENGEMBANGAN KAWASAN PERMUKIMAN PADA BIDANG KAWASAN PEMUKIMAN DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
188	EDIWART HENDRY MANIHURUK, ST	KEPALA SEKSI PENYEDIAAN AIR MINUM DAN PENGEMBANGAN PENYEHATAN LINGKUNGAN PERMUKIMAN PADA BIDANG KAWASAN PEMUKIMAN DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
189	NATAN J P, ST	KEPALA SEKSI SARANA DAN PRASARANA UTILITAS UMUM PADA BIDANG KAWASAN PEMUKIMAN DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
190	TULUS MANUMPAN PARULIAN PANDIANGAN, ST	KEPALA SEKSI PENDATAAN DAN PELAPORAN PERUMAHAN PADA BIDANG PERUMAHAN DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
191	SYAHRIL PASARIBU, ST	KEPALA SEKSI PENYEDIAAN DAN PEMBIAYAAN PERUMAHAN PADA BIDANG PERUMAHAN DINAS PERUMAHAN

		RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
192	EVA IMELDA SIHOMBING, ST	KEPALA SEKSI BINA KONSTRUKSI PERUMAHAN PADA BIDANG PERUMAHAN DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN KOTA PEMATANGSIANTAR
193	RAHMAT HARIADI NASUTION, ST	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
194	MARTUA BUDIMAN SARAGI, S. Sos	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
195	ARFIN SINAGA, S.Si	KEPALA SEKSI OPERASIONAL PENERTIBAN PADA BIDANG KETENTERAMAN DAN KETERTIBAN UMUM SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
196	YANI SARAGIH, SP	KEPALA SEKSI PENGAMANAN DAN PENGAWALAN PADA BIDANG KETENTERAMAN DAN KETERTIBAN UMUM SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
197	SALMON SARAGIH	KEPALA SEKSI PENGEMBANGAN KAPASITAS DAN KESAMAPTAAN PADA BIDANG KETENTERAMAN DAN KETERTIBAN UMUM SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
198	PERMANEN TARIGAN	KEPALA SEKSI POTENSI MASYARAKAT PADA BIDANG PERLINDUNGAN MASYARAKAT SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
199	SATMOKO MANURUNG, SH	PJ. KEPALA SEKSI PELATIHAN MASYARAKAT PADA BIDANG PERLINDUNGAN MASYARAKAT SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
200	PARLAUNGAN PURBA	PJ. KEPALA SEKSI KESIAPSIAGAAN, DAN PENGERAHAN PENGENDALIAN PADA BIDANG PERLINDUNGAN MASYARAKAT SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
201	IMLEK PANDAPOTAN SINAGA, SE	KEPALA SEKSI OPERASIONAL PADA BIDANG KEBAKARAN SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
202	Drs. SABAR MANURUNG	KEPALA SEKSI PENYULUHAN DAN BANTUAN TEKNIK PEMADAMAN PADA BIDANG KEBAKARAN SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
203	TAVIP, SH	KEPALA SEKSI PENGADAAN, PENGEMBANGAN, PEMELIHARAAN DAN LABORATORIUM PADA BIDANG

		KEBAKARAN SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA PEMATANGSIANTAR
204	EVI HOTNIDA SIRAIT, SE	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
205	FATMAWATI, SH	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
206	ROSLIANNA PURBA	KEPALA SEKSI REHABILITASI SOSIAL PADA BIDANG SOSIAL DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
207	NINA FAUZIAH LUBIS, S.HI	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN SOSIAL PADA BIDANG SOSIAL DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
208	ERWANTO, S.Sy	PJ. KEPALA SEKSI ORGANISASI SOSIAL PADA BIDANG SOSIAL DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
209	KRESTINCE SIANIPAR	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN PEREMPUAN BIDANG EKONOMI PADA BIDANG KUALITAS HIDUP PEREMPUAN DAN KUALITAS KELUARGA DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
210	JAN WILSON WANELDI PURBA, SE	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN PEREMPUAN BIDANG SOSIAL POLITIK DAN HUKUM PADA BIDANG KUALITAS HIDUP PEREMPUAN DAN KUALITAS KELUARGA DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
211	ROSLINA NAINGGOLAN	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN PEREMPUAN BIDANG KUALITAS KELUARGA PADA BIDANG KUALITAS HIDUP PEREMPUAN DAN KUALITAS KELUARGA DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
212	ERLINA RIA, SH	KEPALA SEKSI PERLINDUNGAN PEREMPUAN DAN DATA KEKERASAN PEREMPUAN PADA BIDANG PERLINDUNGAN HAK PEREMPUAN, PERLINDUNGAN KHUSUS ANAK DAN PEMENUHAN HAK ANAK DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN

		PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
213	KAROLINA, S.Sos	KEPALA SEKSI PERLINDUNGAN PEREMPUAN DAN DATA KEKERASAN ANAK PADA BIDANG PERLINDUNGAN HAK PEREMPUAN, PERLINDUNGAN KHUSUS ANAK DAN PEMENUHAN HAK ANAK DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
214	JOHAMAT SINAGA	KEPALA SEKSI PEMENUHAN HAK ANAK, DATA DAN INFORMASI ANAK PADA BIDANG PERLINDUNGAN HAK PEREMPUAN, PERLINDUNGAN KHUSUS ANAK DAN PEMENUHAN HAK ANAK DINAS SOSIAL, PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, DAN PERLINDUNGAN ANAK KOTA PEMATANGSIANTAR
215	SUNDARI, SH	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT PADA DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
216	RIAHANI SARAGIH, SH	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
217	TUMPAL PASARIBU, SH	KEPALA SEKSI INFORMASI PASAR KERJA DAN BURSA KERJA PADA BIDANG PENDAYAGUNAAN, PELATIHAN DAN PRODUKTIFITAS KETENAGAKERJAAN DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
218	BERLIN SIJABAT, SE	KEPALA SEKSI PENEMPATAN KETENAGAKERJAAN PADA BIDANG PENDAYAGUNAAN, PELATIHAN DAN PRODUKTIFITAS KETENAGAKERJAAN DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
219	NELSON SIMANJUNTAK, Amd	KEPALA SEKSI PENEMPATAN PELATIHAN KETENAGAKERJAAN PADA BIDANG PENDAYAGUNAAN, PELATIHAN DAN PRODUKTIFITAS KETENAGAKERJAAN DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
220	FERI GUNAWAN M TAMPUBOLON, SH	KEPALA SEKSI HUBUNGAN INDUSTRIAL PADA BIDANG HUBUNGAN INDUSTRIAL, PERSELISIHAN DAN KELEMBAGAAN DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
221	SAMIDI	KEPALA SEKSI PERSELISIHAN PADA BIDANG HUBUNGAN INDUSTRIAL, PERSELISIHAN DAN KELEMBAGAAN DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
222	MEXON MAIMAN PURBA, S. Sos	KEPALA SEKSI KELEMBAGAAN PADA BIDANG HUBUNGAN INDUSTRIAL, PERSELISIHAN DAN KELEMBAGAAN

		DINAS KETENAGAKERJAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
223	DANI SUSILOWATI, SE	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM PADA SEKRETARIAT DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
224	ABSALOM SITEPU, SP	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
225	NURMIAN PURBA, SE	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
226	LAILA MAULINDA NASUTION, SP	KEPALA SEKSI PRODUKSI TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, DAN PERKEBUNAN PADA BIDANG TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, DAN PERKEBUNAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
227	MERY ALAM TINA SINAGA, STP	KEPALA SEKSI PERLINDUNGAN TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, DAN PERKEBUNAN PADA BIDANG TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, DAN PERKEBUNAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
228	Ir. NETTY DARA SARAGIH	KEPALA SEKSI BINA USAHA TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, DAN PERKEBUNAN PADA BIDANG TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, DAN PERKEBUNAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
229	LEONARD BARINGIN HASIHOLAN SIAGIAN, S.P	PJ. KEPALA SEKSI KETERSEDIAAN, DISTRIBUSI, DAN KERAWANAN PANGAN PADA BIDANG PANGAN DAN PENYULUHAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
230	RESTU MEIDA SIMBOLON, SP	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN DAN KELEMBAGAAN PENYULUHAN PADA BIDANG PANGAN DAN PENYULUHAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
231	WILMARMAX WEVELLY PASARIBU, S.ST	KEPALA SEKSI PENGANEKARAGAMAN DAN KEAMANAN PANGAN PADA BIDANG PANGAN DAN PENYULUHAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
232	Drh. MARTHA RUMONDANG IRIANI TAMPUBOLON	KEPALA SEKSI PETERNAKAN PADA BIDANG PERIKANAN DAN PETERNAKAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR

233	Drh. SRI BETTY S	KEPALA SEKSI PERIKANAN PADA BIDANG PERIKANAN DAN PETERNAKAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
234	TUA PANDAPOTAN PANE, S.Pt	KEPALA SEKSI KESEHATAN MASYARAKAT (VETERINER) DAN HEWAN PADA BIDANG PERIKANAN DAN PETERNAKAN DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
235	PODESTA LASMAROHANA SIHOMBING, S.Sos	KEPALA SEKSI PENGOLAHAN LAHAN DAN AIR PADA BIDANG SARANA DAN PRASARANA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
236	DAVID SUMARMAN PURBA, SP	KEPALA SEKSI PUPUK DAN PESTISIDA PADA BIDANG SARANA DAN PRASARANA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
237	JOSEP BARUS PANGGABEAN, SP	KEPALA SEKSI SARANA ALAT DAN MESIN PERTANIAN PADA BIDANG SARANA DAN PRASARANA DINAS KETAHANAN PANGAN DAN PERTANIAN KOTA PEMATANGSIANTAR
238	SUMIATI, ST, M.Si	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM PADA SEKRETARIAT DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
239	HERNY SURIATI, S.Pd	PJ. KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
240	FERONIKA SITINJAK, SE	PJ. KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
241	JUSWARDI SINAGA, ST	KEPALA SEKSI INVENTARIS RENCANA PERLINDUNGAN DAN PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP DAN KAJIAN LINGKUNGAN HIDUP STRATEGIS PADA BIDANG TATA LINGKUNGAN DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
242	DIANA TARIHORAN, SKM	KEPALA SEKSI KAJIAN DAMPAK LINGKUNGAN PADA BIDANG TATA LINGKUNGAN DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
243	MARADEN MARPAUNG, SP	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN LINGKUNGAN HIDUP, KEHUTANAN, DAN RUANG TERBUKA HIJAU PADA BIDANG TATA LINGKUNGAN DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
244	AMRAN, S.Sos	KEPALA SEKSI PENGURANGAN SAMPAH PADA BIDANG PENGELOLAAN SAMPAH DAN LIMBAH BAHAN BERBAHAYA DAN BERACUN DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR

245	HARYANTO SARAGIH, MM	KEPALA SEKSI PENANGANAN SAMPAH PADA BIDANG PENGELOLAAN SAMPAH DAN LIMBAH BAHAN BERBAHAYA DAN BERACUN DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
246	ERWIN SUTI	KEPALA SEKSI LIMBAH BAHAN BERBAHAYA DAN BERACUN PADA BIDANG PENGELOLAAN SAMPAH DAN LIMBAH BAHAN BERBAHAYA DAN BERACUN DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
247	Ir. INDRIYANTI	KEPALA SEKSI PEMANTAUAN LINGKUNGAN PADA BIDANG PENGENDALIAN PENCEMARAN DAN KERUSAKAN LINGKUNGAN HIDUP DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
248	ERSON SITUMORANG	KEPALA SEKSI PENCEMARAN LINGKUNGAN PADA BIDANG PENGENDALIAN PENCEMARAN DAN KERUSAKAN LINGKUNGAN HIDUP DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
249	HENRY RICH SITOMPUL, S.Hut	KEPALA SEKSI KERUSAKAN LINGKUNGAN PADA BIDANG PENGENDALIAN PENCEMARAN DAN KERUSAKAN LINGKUNGAN HIDUP DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
250	NERSINTAULI MANIK, SH	KEPALA SEKSI PENGADUAN DAN PENYELESAIAN SENGKETA LINGKUNGAN PADA BIDANG PENAATAN DAN PENINGKATAN KAPASITAS LINGKUNGAN HIDUP DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
251	SUTARNO, ST	KEPALA SEKSI PENEGAKAN HUKUM LINGKUNGAN PADA BIDANG PENAATAN DAN PENINGKATAN KAPASITAS LINGKUNGAN HIDUP DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
252	MANOTAR AMBARITA, SKM , M.Si	KEPALA SEKSI PENINGKATAN KAPASITAS LINGKUNGAN PADA BIDANG PENAATAN DAN PENINGKATAN KAPASITAS LINGKUNGAN HIDUP DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA PEMATANGSIANTAR
253	MANGARAJIM GULTOM, SE	KEPALA SUB BAGIAN PERENCANAAN PADA SEKRETARIAT DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
254	ROSITA SIMANJUNTAK, SH	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
255	DEBORA FRISCILA SIMATUPANG, S.IP	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR

256	SOFIANI RIVIERA SINAGA, SE	KEPALA SEKSI PINDAH DATANG PENDUDUK PADA BIDANG PELAYANAN PENDAFTARAN PENDUDUK DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
257	CHOLIJAH	KEPALA SEKSI IDENTITAS PENDUDUK PADA BIDANG PELAYANAN PENDAFTARAN PENDUDUK DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
258	CHANDRA KIRANA HASIBUAN, SH	KEPALA SEKSI PENDATAAN PENDUDUK PADA BIDANG PELAYANAN PENDAFTARAN PENDUDUK DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
259	JARASMAN SARAGIH, SH	KEPALA SEKSI PENCATATAN KELAHIRAN PADA BIDANG PELAYANAN PENCATATAN SIPIL DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
260	MORHANTUA NAIBAHO, SH	KEPALA SEKSI PENCATATAN PERKAWINAN DAN PERCERAIAN PADA BIDANG PELAYANAN PENCATATAN SIPIL DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
261	NURJANNAH	KEPALA SEKSI PERUBAHAN STATUS ANAK, KEWARGANEGARAAN, DAN KEMATIAN PADA BIDANG PELAYANAN PENCATATAN SIPIL DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
262	KARTINI HARAHAHAP, S.Kom	KEPALA SEKSI SISTEM INFORMASI KEPENDUDUKAN PADA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI KEPENDUDUKAN DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
263	LORAWATI	KEPALA SEKSI PEMANFAATAN DATA DAN DOKUMEN PADA BIDANG PEMANFAATAN DATA DAN INOVASI PELAYANAN DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
264	WILDAN SIREGAR	KEPALA SEKSI KERJASAMA PADA BIDANG PEMANFAATAN DATA DAN INOVASI PELAYANAN DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
265	MANGATUR HUTAJULU	KEPALA SEKSI TATA KELOLA SUMBER DAYA MANUSIA, TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI PADA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI KEPENDUDUKAN DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
266	IDIRHAM BAIJURI, S.Sos	KEPALA SEKSI INOVASI PELAYANAN PADA BIDANG PEMANFAATAN DATA DAN INOVASI PELAYANAN DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR

267	ELISA HOTMA RUGUN TURNIP, SE	KEPALA SEKSI PENGOLAHAN DAN PENYAJIAN DATA PADA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI KEPENDUDUKAN DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KOTA PEMATANGSIANTAR
268	SRY INTAN TIURMARIA SITUMORANG, SP	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
269	SITI ARIANI	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
270	APRINA MANURUNG	KEPALA SEKSI JAMINAN PELAYANAN KB DAN PARTISIPASI PRIA PADA BIDANG KELUARGA BERENCANA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
271	BERNAD SIAHAAN, S.Pd	KEPALA SEKSI KESEHATAN REPRODUKSI PADA BIDANG KELUARGA BERENCANA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
272	SUHARNI	KEPALA SEKSI PENANGGULANGAN PENYAKIT PADA BIDANG KELUARGA BERENCANA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
273	EVAN HUTAGALUNG	KEPALA SEKSI PENYUSUNAN PARAMETER PENGENDALIAN PENDUDUK PADA BIDANG PENGENDALIAN PENDUDUK DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
274	ERLIN VIDIA, SE	KEPALA SEKSI KERJASAMA PENDIDIKAN KEPENDUDUKAN PADA BIDANG PENGENDALIAN PENDUDUK DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
275	ZURAIDAH NASUTION, SH	KEPALA SEKSI ANALISIS DAMPAK KEPENDUDUKAN PADA BIDANG PENGENDALIAN PENDUDUK DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
276	UNITA ODOR ROSMANIA SIANIPAR, SE	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN EKONOMI KELUARGA PADA BIDANG KELUARGA SEJAHTERA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
277	ASMAWATI SARAGIH	KEPALA SEKSI PEMBINAAN PERTAHANAN KELUARGA PADA BIDANG KELUARGA SEJAHTERA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN

		KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
278	AKHMAD SUHAIMI	KEPALA SEKSI KEMITRAAN PADA BIDANG KELUARGA SEJAHTERA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA PEMATANGSIANTAR
279	MUHAMMAD RIFAI, S. Sy	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
280	ESTER PRIMADONNA A. PAKPAHAN, S. Sos	KEPALA SUB BAGIAN BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
281	FERDINAN ADHIARTA PASARIBU, A.Md	KEPALA SEKSI MANAJEMEN LALU LINTAS DAN ANGKUTAN JALAN PADA BIDANG PERHUBUNGAN DARAT DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
282	HALOMOAN MANGEMBANG BUTAR BUTAR, S.Pd	KEPALA SEKSI PENGENDALIAN OPERASIONAL DAN PEMBINAAN KESELAMATAN PADA BIDANG PERHUBUNGAN DARAT DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
283	LIMIN TARIGAN	KEPALA SEKSI PERBENGKELAN DAN PENGUJIAN KENDARAAN BERMOTOR PADA BIDANG TEKNIK SARANA DAN PRASARANA DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
284	M. SYOFIAN AMA, PKB, SH	PJ. KEPALA SEKSI TERMINAL, PARKIR, DAN PERLENGKAPAN JALAN PADA BIDANG TEKNIK SARANA DAN PRASARANA DINAS PERHUBUNGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
285	ASNAH OCTAVIA SIDAURUK, SE	KEPALA SUB BAGIAN BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
286	EVA SUSANNA PURBA, S.P	KEPALA SUB BAGIAN BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
287	MARLINA IWANTI SAGALA, SE	KEPALA SEKSI PENGELOLAAN KOMUNIKASI PUBLIK, PENGELOLAAN OPINI DAN ASPIRASI PUBLIK PADA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
288	BUDIMAN LBN GAOL, SH	KEPALA SEKSI PENGELOLAAN INFORMASI PUBLIK PADA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR

289	RILAN SYAKBAN POHAN, S.STP	PJ. KEPALA SEKSI KEMITRAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK PADA BIDANG PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
290	RONALD ESTON SIREGAR, ST	KEPALA SEKSI INFRASTRUKTUR DAN TEKNOLOGI PADA BIDANG PENYELENGGARAAN E-GOVERNMENT DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
291	HOTMA PATAR PARULIAN SILALAH, S.Kom	KEPALA SEKSI PENGEMBANGAN APLIKASI PADA BIDANG PENYELENGGARAAN E-GOVERNMENT DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
292	ANTONI PANDAPOTAN PANJAITAN, S.Sos	KEPALA SEKSI TATA KELOLA E-GOVERNMENT PADA BIDANG PENYELENGGARAAN E-GOVERNMENT DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
293	SAMSUDIN	KEPALA SEKSI KEHUMASAN, LAYANAN INFORMASI DAN PERSANDIAN PADA BIDANG LAYANAN KOMUNIKASI DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
294	LEONARDUS PURBA, SH	KEPALA SEKSI PENGELOLAAN SUMBER DAYA DAN LAYANAN PUBLIK PADA BIDANG LAYANAN KOMUNIKASI DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
295	AHMAD RASID HUTASUHUT, SE	PJ. KEPALA SEKSI KEAMANAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PADA BIDANG LAYANAN KOMUNIKASI DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA PEMATANGSIANTAR
296	FRISKA SIMANJUNTAK	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
297	Dra. ELPIANA TURNIP, MM	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
298	TUMPAL SIBURIAN, SH	KEPALA SEKSI REKOMENDASI KELEMBAGAAN, PENGAWASAN, PENGENDALIAN, DAN PENINDAKAN PADA BIDANG KOPERASI, USAHA KECIL, DAN MENENGAH DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
299	RUBEN MANURUNG	KEPALA SEKSI USAHA KECIL DAN MENENGAH PADA BIDANG KOPERASI, USAHA KECIL, DAN MENENGAH DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR

300	MAULI NAINGGOLAN	KEPALA SEKSI KOPERASI, PEMBIAYAAN, DAN SIMPAN PINJAM PADA BIDANG KOPERASI, USAHA KECIL, DAN MENENGAH DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
301	REHULINA	KEPALA SEKSI PEMBINAAN, PENYULUHAN, DAN PERLINDUNGAN KONSUMEN PADA BIDANG PERDAGANGAN DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
302	RIAH ANTON DAMANIK, S.Sos	KEPALA SEKSI PERSAINGAN USAHA, PEMASARAN, SARANA PRASARANA, DAN PROMOSI PADA BIDANG PERDAGANGAN DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
303	DEBORA HUTAHAEAN	KEPALA SEKSI PENDAFTARAN, EVALUASI, DAN INFORMASI PENDAFTARAN PADA BIDANG PERDAGANGAN DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
304	MULYADI BUTAR BUTAR, SP	KEPALA SEKSI INDUSTRI KECIL PADA BIDANG PERINDUSTRIAN DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
305	INDAH SARI	KEPALA SEKSI KERAJINAN, LOGAM MESIN, DAN ELEKTRONIKA PADA BIDANG PERINDUSTRIAN DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
306	TEPRIANTO NAHOT HAMONANGAN S, SKM	KEPALA SEKSI INDUSTRI, SANDANG, PANGAN, KIMIA, DAN BAHAN BANGUNAN PADA BIDANG PERINDUSTRIAN DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
307	SAURMA FRIDA PANJAITAN, A.Md	PJ. KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM PADA SEKRETARIAT DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
308	DASNIZAR ZEGA	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
309	EVANITA PURBA	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
310	ADIDASMAN DAMANIK, SE	KEPALA SEKSI PERENCANAAN PENANAMAN MODAL PADA BIDANG PERENCANAAN, PENGEMBANGAN IKLIM DAN PROMOSI PENANAMAN MODAL

		DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
311	PONTAS MARPAUNG	KEPALA SEKSI PENGEMBANGAN IKLIM PENANAMAN MODAL PADA BIDANG PERENCANAAN, PENGEMBANGAN IKLIM DAN PROMOSI PENANAMAN MODAL DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
312	Dra. TOMAN TAMPUBOLON	KEPALA SEKSI PROMOSI PENANAMAN MODAL PADA BIDANG PERENCANAAN, PENGEMBANGAN IKLIM DAN PROMOSI PENANAMAN MODAL DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
313	SUSY MARYATI B.S, SE	KEPALA SEKSI PEMANTAUAN DAN PENGAWASAN PELAKSANAAN PENANAMAN MODAL PADA BIDANG PENGENDALIAN PELAKSANAAN PENANAMAN MODAL DAN INFORMASI PENANAMAN MODAL DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
314	ROMALINA SIAHAAN, BBA	KEPALA SEKSI PEMBINAAN PELAKSANAAN PENANAMAN MODAL PADA BIDANG PENGENDALIAN PELAKSANAAN PENANAMAN MODAL DAN INFORMASI PENANAMAN MODAL DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
315	ZARLIS	KEPALA SEKSI PENGOLAHAN DATA DAN SISTEM INFORMASI PENANAMAN MODAL PADA BIDANG PENGENDALIAN PELAKSANAAN PENANAMAN MODAL DAN INFORMASI PENANAMAN MODAL DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
316	SAHBEN SIREGAR	KEPALA SEKSI PELAYANAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN I PADA BIDANG PENYELENGGARAAN PELAYANAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
317	TIURMAULY IVO SEMBIRING MAHA, S.Psi	KEPALA SEKSI PELAYANAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN II PADA BIDANG PENYELENGGARAAN PELAYANAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
318	HENFRI TUMPAL PASARIBU, SE	KEPALA SEKSI PELAYANAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN III PADA BIDANG PENYELENGGARAAN PELAYANAN PERIZINAN DAN NON PERIZINAN DINAS

		PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
319	EDY RIZAL	KEPALA SEKSI PENGADUAN DAN INFORMASI LAYANAN PADA BIDANG PENGADUAN, KEBIJAKAN, PELAPORAN LAYANAN DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
320	RISMA PANGARIBUAN	KEPALA SEKSI KEBIJAKAN DAN PENYULUHAN LAYANAN PADA BIDANG PENGADUAN, KEBIJAKAN, PELAPORAN LAYANAN DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
321	HOTLER SINURAT, SH	KEPALA SEKSI PELAPORAN DAN PENINGKATAN LAYANAN PADA BIDANG PENGADUAN, KEBIJAKAN, PELAPORAN LAYANAN DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KOTA PEMATANGSIANTAR
322	HANNA FRIDA MASRY SINAGA, A.Md	KEPALA SUB BAGIAN BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
323	PARSAORAN SIGIRO, S.Pd	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
324	JUNIARTI ERLINA	KEPALA SEKSI AKUISISI DAN PENGELOLAAN ARSIP PADA BIDANG PENGELOLAAN, PELAYANAN, DAN PENGEMBANGAN KEARSIPAN DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
325	DERMAWAN ROMMER SIALLAGAN, SAP	KEPALA SEKSI PEMBINAAN DAN PENGEMBANGAN KEARSIPAN PADA BIDANG PENGELOLAAN, PELAYANAN, DAN PENGEMBANGAN KEARSIPAN DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
326	SUWITNO	KEPALA SEKSI PELAYANAN DAN PENGAWASAN ARSIP PADA BIDANG PENGELOLAAN, PELAYANAN, DAN PENGEMBANGAN KEARSIPAN DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
327	ERLINA SARI HARAHAP	KEPALA SEKSI PENGEMBANGAN KOLEKSI DAN PENGOLAHAN BAHAN PERPUSTAKAAN PADA BIDANG PENGOLAHAN, LAYANAN, DAN PELESTARIAN BAHAN PERPUSTAKAAN DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
328	NANNI ROHTIARNI SITEPU, S.Sos	KEPALA SEKSI LAYANAN, OTOMASI, DAN KERJASAMA PERPUSTAKAAN PADA BIDANG PENGOLAHAN, LAYANAN, DAN PELESTARIAN BAHAN PERPUSTAKAAN

		DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
329	MARLON BRANDO SITORUS, S.STP	PJ. KEPALA SEKSI PELESTARIAN BAHAN PERPUSTAKAAN PADA BIDANG PENGOLAHAN, LAYANAN, DAN PELESTARIAN BAHAN PERPUSTAKAAN DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
330	DHENNY VALENTINO PUTRA ARIHTA SITEPU, ST	KEPALA SEKSI PEMBINAAN DAN PENGEMBANGAN PERPUSTAKAAN PADA BIDANG PENGEMBANGAN PERPUSTAKAAN DAN PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
331	TURBUNIA MUTIARA AGUSTA MARPAUNG	KEPALA SEKSI PEMBINAAN DAN PENGEMBANGAN TENAGA PERPUSTAKAAN PADA BIDANG PENGEMBANGAN PERPUSTAKAAN DAN PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
332	MEGAWATI SITORUS, SP	PJ. KEPALA SEKSI PENGEMBANGAN PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA PADA BIDANG PENGEMBANGAN PERPUSTAKAAN DAN PEMBUDAYAAN KEGEMARAN MEMBACA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KOTA PEMATANGSIANTAR
333	RUGUN TIRUAN R. TAMPUBOLON	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
334	NURHAIDA HARAHAP	PJ. KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
335	PERDANA RAYMOND HUTAGALUNG, S.Pi	KEPALA SEKSI OBYEK WISATA PADA BIDANG PARIWISATA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
336	SALFARIDA PANE	KEPALA SEKSI PENGEMBANGAN PRODUK PARIWISATA DAN PEMASARAN PADA BIDANG PARIWISATA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
337	Drs. WALDEMAR SARAGIH	KEPALA SEKSI LEMBAGA BUDAYA DAN PARIWISATA PADA BIDANG PARIWISATA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
338	JENNY SITUMEANG, S.Pd	KEPALA SEKSI PENGEMBANGAN ANAK, REMAJA, DAN PEMUDA PADA BIDANG KEPEMUDAAN DAN OLAH RAGA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
339	MATIAS FATIMA SOARES	KEPALA SEKSI PRODUKTIVITAS KEPEMUDAAN DAN OLAH RAGA PADA BIDANG KEPEMUDAAN DAN OLAH RAGA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR

340	SRI WAHYUNA	KEPALA SEKSI LEMBAGA KEPEMUDAAN PADA BIDANG KEPEMUDAAN DAN OLAH RAGA DINAS PARIWISATA KOTA PEMATANGSIANTAR
341	RANGGI PURBA, SAP	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM PADA SEKRETARIAT BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
342	ELFI SAHANIM LUBIS	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
343	KURNIA DAULAY, SE	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
344	EVA NAONI MONARIA SIREGAR, SE	KEPALA SUB BIDANG PERTANIAN PADA BIDANG PERENCANAAN EKONOMI BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
345	ROOS MEYRIANA SIAHAAN, ST	KEPALA SUB BIDANG KOPERASI, PERINDUSTRIAN, DAN PERDAGANGAN PADA BIDANG PERENCANAAN EKONOMI BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
346	ROLAN PANGGABEAN, SE	KEPALA SUB BIDANG KERJA SAMA DAN EKONOMI PADA BIDANG PERENCANAAN EKONOMI BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
347	CHARLES YANRI PANAGIAN SIREGAR, S.Sos	KEPALA SUB BIDANG PENDIDIKAN PADA BIDANG PERENCANAAN SOSIAL DAN BUDAYA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
348	IVAN DJUNDJUNGAN SILITONGA, SE	KEPALA SUB BIDANG KESEHATAN PADA BIDANG PERENCANAAN SOSIAL DAN BUDAYA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
349	JULIANITA, SE	KEPALA SUB BIDANG PEMERINTAHAN PADA BIDANG PERENCANAAN SOSIAL DAN BUDAYA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
350	FEBRY REGUEL MANATAP ANTHONY PAKPAHAN, S.IP	KEPALA SUB BIDANG PEKERJAAN UMUM, PENATAAN RUANG, DAN PERTANAHAN PADA BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
351	NURMIDA MANURUNG	KEPALA SUB BIDANG PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN PADA BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR

352	RONANDO FERDIANSYAH, ST	KEPALA SUB BIDANG PERHUBUNGAN, LINGKUNGAN HIDUP DAN PENANGGULANGAN BENCANA PADA BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
353	MARANATHA RIRITUANI DAMANIK, SH	KEPALA SUB BIDANG BIDANG MONITORING DAN PELAPORAN PADA BIDANG PENELITIAN, DAN PENGEMBANGAN BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
354	HENRI F.H. SITORUS, S. IP	KEPALA SUB BIDANG PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PADA BIDANG PENELITIAN, DAN PENGEMBANGAN BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
355	BURHANUDDIN, SH	KEPALA SUB BIDANG PUBLIKASI DAN IMPLEMENTASI PADA BIDANG PENELITIAN, DAN PENGEMBANGAN BIDANG PERENCANAAN FISIK DAN PRASARANA BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
356	ASLI SILALAH, SH	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
357	OLO FAMRESC MARSUDIN SITUMORANG, MAP	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM PADA SEKRETARIAT PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
358	REGINA F. ULIBASA SIAHAAN, SE	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT PADA BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
359	MERVIN TAGOR DAULAT SILITONGA, SE	KEPALA SUB BIDANG PENDAFTARAN DAN PENDATAAN PADA BIDANG PENDAPATAN I BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
360	MHD. HAMDANI LUBIS, SH	KEPALA SUB BIDANG PENETAPAN DAN PENAGIHAN PADA BIDANG PENDAPATAN I BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
361	TITO NAPITUPULU, SE	KEPALA SUB BIDANG EVALUASI DAN PELAPORAN PADA BIDANG PENDAPATAN I BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
362	MUHAMMAD SYUKUR HARAHAH, SH	PJ. KEPALA SUB BIDANG PENDAFTARAN DAN PENDATAAN PADA BIDANG PENDAPATAN II BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR

363	CHANDRA SIHOMBING, SAP	KEPALA SUB BIDANG PENETAPAN DAN PENAGIHAN PADA BIDANG PENDAPATAN II BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
364	RAMA SARIANA SIPAYUNG, SE	KEPALA SUB BIDANG EVALUASI DAN PELAPORAN PADA BIDANG PENDAPATAN II BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
365	SANTYONI DASA SIRAIT, SE	KEPALA SUB BIDANG ANGGARAN, PENDAPATAN DAN PEMBIAYAAN PADA BIDANG ANGGARAN BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
366	EDI HARTONO HUTABARAT, SE	KEPALA SUB BIDANG ANGGARAN BELANJA TIDAK LANGSUNG PADA BIDANG ANGGARAN BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
367	SILVA KORDINA SIAGIAN, SE	KEPALA SUB BIDANG ANGGARAN BELANJA LANGSUNG PADA BIDANG ANGGARAN BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
368	RINA SANTARIA PURBA, SE	KEPALA SUB BIDANG BELANJA LANGSUNG PADA BIDANG PERBENDAHARAAN BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
369	RIWAN NOVANDY, S.Sos, MSP	KEPALA SUB BIDANG BELANJA TIDAK LANGSUNG PADA BIDANG PERBENDAHARAAN BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
370	PARIMIN	KEPALA SUB BIDANG KAS DAERAH PADA BIDANG PERBENDAHARAAN BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
371	KRISTINA JR. BUTAR-BUTAR, SE	KEPALA SUB BIDANG PENCATATAN DAN PELAPORAN PENDAPATAN DAN PEMBIAYAAN DAERAH PADA BIDANG AKUNTANSI BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
372	PETRUS WIJAYA SARAGI, SE	KEPALA SUB BIDANG PENCATATAN DAN PELAPORAN BELANJA DAERAH PADA BIDANG AKUNTANSI BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
373	EDI SUTRISNO, SH	KEPALA SUB BIDANG PENDATAAN DAN ASET DAERAH PADA BIDANG PENGELOLAAN KEKAYAAN DAERAH BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
374	DONGAN HUTAPEA, ST	KEPALA SUB BIDANG PEMELIHARAAN, PERAWATAN DAN OPTIMALISASI ASET PADA BIDANG PENGELOLAAN KEKAYAAN DAERAH BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR

375	SEKUTER SINULINGGA, S.Kom	KEPALA SUB BIDANG MONITORING DAN EVALUASI PADA BIDANG PENGELOLAAN KEKAYAAN DAERAH BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
376	TUTI HERLIANA LUBIS	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA SEKRETARIAT BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
377	SUGIATI	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM, EVALUASI, DAN KEUANGAN PADA SEKRETARIAT BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
378	AGUSTINA PASARIBU, SE	KEPALA SUB BIDANG PEMBINAAN DAN KESEJAHTERAAN PEGAWAI PADA BIDANG PERENCANAAN DAN PEMBINAAN KEPEGAWAIAN BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
379	MAHRUM DAMANIK	KEPALA SUB BIDANG PERENCANAAN DAN PENSIUN PADA BIDANG PERENCANAAN DAN PEMBINAAN KEPEGAWAIAN BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
380	SRI ULI SILALAH, SE	KEPALA SUB BIDANG DATA DAN INFORMASI KEPEGAWAIAN PADA BIDANG PERENCANAAN DAN PEMBINAAN KEPEGAWAIAN BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
381	TIMBUL HAMONANGAN SIMANJUNTAK, SAP, MAP	KEPALA SUB BIDANG PENGEMBANGAN KARIR MUTASI DAN PROMOSI JABATAN PADA BIDANG PENGEMBANGAN KARIR DAN PROMOSI PADA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
382	JETOR PURBA, SH	KEPALA SUB BIDANG KEPANGKATAN JABATAN PIMPINAN TINGGI DAN JABATAN ADMINISTRASI PADA BIDANG PENGEMBANGAN KARIR DAN PROMOSI BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
383	PELEPPINA SIADARI, Amd	KEPALA SUB BIDANG KEPANGKATAN JABATAN FUNGSIONAL PADA BIDANG PENGEMBANGAN KARIR DAN PROMOSI BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
384	MERLIANCE FLORIA TAMPUBOLON, SE	KEPALA SUB BIDANG DIKLAT KEPEMIMPINAN DAN TEKNIS PADA BIDANG PENGEMBANGAN SUMBER DAYA APARATUR BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
385	MUHAMMAD BASRI HASIBUAN, ST	KEPALA SUB BIDANG DIKLAT FUNGSIONAL PADA BIDANG PENGEMBANGAN SUMBER DAYA APARATUR BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
386	ARTHA SITUMORANG	KEPALA SUB BIDANG PENGEMBANGAN KOMPETENSI PEGAWAI PADA BIDANG PENGEMBANGAN SUMBER DAYA APARATUR BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR

387	SERIATY PASARIBU	KEPALA SUB BAGIAN PENYUSUNAN PROGRAM PADA SEKRETARIAT BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
388	JOJOR	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA SEKRETARIAT BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
389	GONTAR SIDABUTAR	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN DAN PERLENGKAPAN PADA SEKRETARIAT BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
390	HOTMARIAH SARAGIH	KEPALA SUB BIDANG BINA IDEOLOGI DAN WAWASAN KEBANGSAAN PADA BIDANG PEMBINAAN IDEOLOGI WAWASAN KEBANGSAAN DAN KARAKTER BANGSA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
391	ANDOHARMAN SARAGIH, SH	KEPALA SUB BIDANG PEMBINAAN KARAKTER BANGSA PADA BIDANG PEMBINAAN IDEOLOGI WAWASAN KEBANGSAAN DAN KARAKTER BANGSA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
392	ROSMIDAWATY SINAGA	KEPALA SUB BIDANG PENGEMBANGAN BUDAYA DAN ETIKA POLITIK PADA BIDANG POLITIK DALAM NEGERI BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
393	PHILEMON, S.S	KEPALA SUB BIDANG FASILITASI PARTAI POLITIK DAN PEMILU PADA BIDANG POLITIK DALAM NEGERI BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
394	L Aidin Purba, SE	KEPALA SUB BIDANG KETAHANAN EKONOMI, SOSIAL DAN BUDAYA PADA BIDANG KETAHANAN EKONOMI, SOSIAL BUDAYA DAN ORGANISASI KEMAYARAKATAN BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
395	SARMADAN SARAGIH, S.Sos	KEPALA SUB BIDANG ORGANISASI KEMAYARAKATAN PADA BIDANG KETAHANAN EKONOMI, SOSIAL BUDAYA DAN ORGANISASI KEMAYARAKATAN BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
396	JAN WARINSON SUMBAYAK, SE	KEPALA SUB BIDANG PENANGANAN KONFLIK PADA BIDANG PENANGANAN KONFLIK DAN KEWASPADAAN NASIONAL BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
397	JONNY SARMUDA TAMPUBOLON, SE	KEPALA SUB BIDANG KEWASPADAAN DINI, ANALISIS EVALUASI INFORMASI DAN KEBIJAKAN STRATEGIS PADA BIDANG PENANGANAN KONFLIK DAN KEWASPADAAN NASIONAL BADAN

		KESATUAN BANGSA DAN POLITIK KOTA PEMATANGSIANTAR
398	SARMI, S.Sos.I	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
399	OLLY ERIKA MAGDALENA SITUMORANG, SE	KEPALA SUB BAGIAN KEUANGAN PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
400	HERU FREDERIK SITEPU, ST	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN INFORMASI PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
401	ANUGERAH TOHONA BOIOLIFU ZENDRATO, ST	KEPALA SUB BIDANG PENCEGAHAN DAN SOSIALISASI PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
402	Drs. UMAR BIN HATTA SINAGA	KEPALA SUB BIDANG KESIAPSIAGAAN PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
403	MARTUA TONGGI NAINGGOLAN, SE	KEPALA SUB BIDANG PRABENCANA DAN PASCA BENCANA PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
404	RAMBI MANURUNG	KEPALA SUB BIDANG PENANGANAN PENGUNSI DAN PENDISTRIBUSIAN LOGISTIK PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
405	RANDUK SIDABUTAR, ST	KEPALA SUB BIDANG REHABILITASI PADA BIDANG RAHABILITASI DAN REKONSTRUKSI BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
406	DAVID RICHARD SIAGIAN, ST	KEPALA SUB BIDANG REKONTRUKSI PADA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
407	SAUT PARLINDUNGAN SINAGA, S.IP	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
408	SUJUD FRIHADI, SE	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
409	YENI ANDRIANTI, S.Sos	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
410	SUHERI PARLINDUNGAN GINTING, SH	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR

411	HADAWIAH SIREGAR	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
412	SAMANTIO SINAGA, S.Pd.I	LURAH PARDAMEAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
413	RASMAN SIHOTANG, SH	LURAH SUKA MAJU PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
414	MANGIDO SIMANULLANG	LURAH SUKA MAKMUR KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
415	DONAL HERMANTO SIMANJUNTAK, SE	LURAH PARHORASAN NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
416	SABAR HUTABARAT	LURAH SUKARAJA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
417	BUNGAN ALOYSIUS TOGATOROP, S.St.Pi, M.Si	PJ. LURAH BP. NAULI PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
418	HERRY YUNEDY GINTING, S.Sos	LURAH MEKAR NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
419	HENDRA TUMPAL PANDAPOTAN SIMAMORA, S.STP	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
420	MASDEWI LUBIS	PJ. KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
421	RUDU HARIANJA, SE	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
422	ALPANTRI	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
423	ADENAN	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
424	TITONICA ANTAR RAKHMAD ZENDRATO, S.STP	LURAH DWIKORA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR

425	AGGRESA AFFANDI, SE	KEPALA SUB BIDANG EVALUASI BELANJA PADA BIDANG AKUNTANSI BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAERAH KOTA PEMATANGSIANTAR
426	MARDALINA BINTANG	LURAH SIMARITO KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
427	SYAHRUL RAMADHAN PANE, SH	LURAH BANTAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
428	ISMONO	LURAH BANJAR KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
429	ABDIRIADI SIREGAR, S.STP	LURAH PROKLAMASI KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
430	RUMEI CONNY FRANSISCA PURBA, S.Si, M. Si	PJ. LURAH TELADAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
431	MUHAMMAD NOVRIZAL, S.Th.I	LURAH TIMBANGGALUNG KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
432	LISMA SANTI SINAMBELA, S.Sos	LURAH SIPINGGOL-PINGGOL KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
433	ALWI ANDRIAN LUMBAN GAOL, S.STP	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
434	ANNA ARITONANG, S. Sos	PJ. KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
435	SORTI SIPAYUNG	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
436	MANGOJUR PANJAITAN	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
437	RUSNA BARITA SIAHAAN, SS	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
438	FLAS GORDON SIREGAR	LURAH ASUHAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR

439	JAN RIDWAN SARAGIH, SH	LURAH MERDEKA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
440	ARIF ARIANTO, SH	PJ. LURAH PARDOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
441	JUFITER SITEPU, S.STP	LURAH PAHLAWAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
442	TARULIN SILANGIT	LURAH TOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR./IV.A
443	MARULITUA SIHOMBING	LURAH KEBUN SAYUR KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
444	RETTY SARAGI	LURAH SIOPAT SUHU KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
445	JANSARDEN DAMANIK, S.STP	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
446	GUSMAN FERNANDO SIAHAAN, S.Sos	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
447	VIKI ZULIANSYAH, SAB	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
448	HALOMOAN PINTU BATU	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
449	LOPINA PURBA	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
450	MINAR SINAGA	LURAH SIMALUNGUN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
451	ASNI BR. SINUHAJI	LURAH KARO KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
452	LAMHOT PARULIAN GULTOM, SH	LURAH TOBA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR

453	TIARMIN MALAU	LURAH KRISTEN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
454	MASA RAHMAT ZEBUA, SE	LURAH MARTIMBANG KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
455	HOTMARUPA SITUMORANG, SH	PJ. LURAH AEK NAULI KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
456	JAN ERICSON CHANDRA PURBA, S.STP, M.Si	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
457	MANGARAJA TUA NABABAN, S.Pd	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
458	ARMIN SYAHRIL PASARIBU	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
459	JUSTIN SIMAMORA	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
460	MULATUA SIREGAR, SE	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
461	SAHAT MARULI TUA SARAGIH	LURAH BANE KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
462	MAKDIN SAGALA	LURAH MELAYU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
463	RESDON SIMANULLANG, SH	PJ. LURAH SUKADAME KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
464	RUDI PURBA	LURAH BARU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
465	JANANDONG SILITONGA, SH	LURAH KAHEAN KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
466	GUNTUR HAMONANGAN DAMANIK, ST	LURAH SIGULANG-GULANG KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR

467	SOBTU	LURAH MARTOBA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
468	PRASIZU MINLY HARAHAP, S. STP	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
469	JULIANA, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
470	ALBINER HUTAPEA, SE	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
471	ALSEN JUNIMAN SIHALOHO	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
472	RISMA IDA SIMANUNGKALIT	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
473	HENRI GUNAWAN PURBA, SH	LURAH TANJUNG TONGAH KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
474	PEDI ARIANTO SITEPU, SE	PJ. LURAH TAMBUN NABOLON KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
475	POLTAK SIMARMATA, SH	LURAH TANJUNG PINGGIR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
476	APRITA PRONIKA SAGALA, S.Si	LURAH PONDOK SAYUR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
477	MUHAMMAD	LURAH NAGA PITU KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
478	ROSMAIDAH RITONGA	LURAH NAGA PITA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
479	HERMANSYAH, S.Sos.I	PJ. LURAH SUMBER JAYA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
480	ESRA EDUWARD SINAGA, SH, MH	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR

481	BERLIANA PURBA	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
482	LESMA ULI PURBA	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
483	IRWANSA	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
484	BAHRUM DAMANIK, SP	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
485	JAYA KESUMA, SH	PJ. LURAH BAH KAPUL KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
486	LASMAIDA SIDABUTAR, SH	LURAH GURILLA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
487	IRFAN, SE	LURAH SETIA NEGARA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
488	SURADI, S.Sos.I	PJ. LURAH BAH SORMA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
489	ENDANG PRAWIRA	LURAH BUKIT SOFA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
490	ALEXSANDRO SIAHAAN, S.IP	SEKRETARIS CAMAT SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
491	JONNY GULTOM	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
492	PANAGAMAN PAKPAHAN	KEPALA SEKSI KEAMANAN, KETERTIBAN DAN KEBERSIHAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
493	BONOR LUMBAN GAOL	LURAH SIMARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
494	LOSTEN SIADARI	LURAH TONG MARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR

495	MAHRAINI, SKM	LURAH NAGA HUTA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
496	HERWAN A.R. SARAGIH, SH	PJ. LURAH NAGA HUTA TIMUR KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
497	HENDRI LUBIS	LURAH PEMATANG MARIHAT KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
498	PALASTI AMBARITA	LURAH MARIHAT JAYA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
499	Drg. ARTHA DEWI MAGDALENA BAKO	KEPALA UPTD PUSKESMAS KESATRIA PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
500	THEODORA RINY SIANTURI, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS SINGOSARI PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
501	RENASTI BAKARA, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS KARTINI PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
502	SURUNGAN NAINGGOLAN, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS RAYA PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
503	dr. YULIANA SARA ERIKA KURNIAWATI SILITONGA	KEPALA UPTD PUSKESMAS TOMUAN PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
504	LAMTIAR BETTY TOGATOROP, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS MARTOBA PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
505	RIRIS DOLOKSARIBU, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS KAHEAN PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
506	BERTHA NENSY HOTMARINA SAMOSIR, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS BANE PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
507	HANNA JUNIMA MANULLANG, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS PARSOBURAN PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
508	RATNAWATI MARPAUNG, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS PARDAMEAN PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR

509	Drg. HENDRY FILINO GINTING	KEPALA UPTD PUSKESMAS BP NAULI PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
510	RUMONDANG RUSDIANA JUKEFRI SIRAIT, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS BAH BIAK PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
511	ELFRIDA L SIHOTANG, SKM, M.Kes	KEPALA UPTD PUSKESMAS KARO PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
512	dr. EVA MARINI TAMPUBOLON	KEPALA UPTD PUSKESMAS MARTIMBANG PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
513	HOTLAN SURUNG, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS AEK NAULI PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
514	Dr. YANTI MARIANI NAPITUPULU	KEPALA UPTD PUSKESMAS RAMI PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
515	RAMAULI SAMOSIR, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS GURILLA PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
516	RITAWATI SIBORO, SKM	KEPALA UPTD PUSKESMAS SIMARIMBUN PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
517	dr. HENDRA MARTUA HASIHOLAN NAINGGOLAN	KEPALA UPTD PUSKESMAS BAH KAPUL PADA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
518	NOVELENNY TM PANDIANGAN, SE	PJ. KEPALA UPTD PEMBERIAN PINJAMAN DANA BERGULIR PADA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
519	ROTURENA SINURAT	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
520	DES AMRI, SE	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
521	YANTI TIAR RUMONDANG MANURUNG	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
522	LENNI SITANGGANG, SE	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR

523	MERIANA DORIS GULTOM	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
524	JULAGA SIMANJUNTAK, SE	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
525	AKNES MANALU	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
526	ERIKA SIAHAAN	KEPALA UPTD PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
527	SULASTRI	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
528	SRI REZEKI NAPITUPULU, SE	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
529	FIDA F. Br.SIMARMATA, SH	SEKRETARIS LURAH PARDAMEAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
530	INTAN PESTARIA SITUMORANG	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN PARDAMEAN KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
531	MASDALENA RITONGA	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN PARDAMEAN KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
532	LODEWYK ANTONIUS SABAR SIBARANI, SE	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN PARDAMEAN KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
533	SEFTY MARIA HUTAPEA, SH	SEKRETARIS LURAH SUKA MAJU PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
534	HERMANTON HUTASOIT, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SUKA MAJU KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
535	DAMELINA LUMBAN TOBING	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SUKA MAJU KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
536	SANTHY KUMALA DEWI, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SUKA MAJU KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR

537	RITA AGNES SINAGA	SEKRETARIS LURAH SUKA MAKMUR PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
538	RABEKKA ITA SIHOMBING, A.Md	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SUKA MAKMUR KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
539	ESTER LYNDA, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SUKA MAKMUR KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
540	RONNY SIMANGUNSONG, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SUKA MAKMUR KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
541	HISAR JAMES MARPAUNG, SH	SEKRETARIS LURAH PARHORASAN NAULI PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
542	RINA OCTAVIA SIAGIAN, SS	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN PARHORASAN NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
543	ROBERT SIALLAGAN, SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN PARHORASAN NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
544	RISMAWATI MARBUN	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN PARHORASAN NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
545	EVI NOPIKASARI SIREGAR, SE	SEKRETARIS LURAH SUKARAJA PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
546	BURHANUDDIN TURNIP, SP	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SUKARAJA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
547	ELPI IROMINA MARTINA SIHOTANG, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SUKARAJA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
548	ROY MAMPE APPETUA SIJABAT, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SUKARAJA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
549	ROMSA APRIANTY SINAGA, STP	SEKRETARIS LURAH BP. NAULI PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR

550	ERWIN TAMPUBOLON, ST	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BP. NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
551	ZAINAB HUTAGAOL, S.Sy	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BP. NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
552	JULBASRI SITOMPUL, S.Sos.I	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BP. NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
553	SARMEDI ROBERTUS SARAGIH	SEKRETARIS LURAH MEKAR NAULI PADA KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
554	TAMBOS LUBIS, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN MEKAR NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
555	REMAJA GINTING, SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN MEKAR NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
556	FRENGKI SIMANJUNTAK, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN MEKAR NAULI KECAMATAN SIANTAR MARIHAT KOTA PEMATANGSIANTAR
557	RAHMAT RIADI, SE	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
558	NASIAH	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
559	MARIKKE SONNY HUTAPEA, S.IP	SEKRETARIS LURAH DWIKORA PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
560	JUNAIDAH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN DWIKORA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
561	SYAHRIZAL HASIBUAN, S.Sy	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN DWIKORA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
562	ELSE MANURUNG	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN DWIKORA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR

563	EDWIN PAIAN SITINDAON	SEKRETARIS LURAH SIMARITO PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
564	UNGKO PASARIBU	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SIMARITO KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
565	ROSMAWARNI LUBIS	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SIMARITO KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
566	PRIMA NOVI ANDI, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SIMARITO KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
567	MAIMUN LAILAN HAFNI SIREGAR	SEKRETARIS LURAH BANTAN PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
568	SITI AMINAH SINAGA	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BANTAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
569	NURLINA SYAHRANI, SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BANTAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
570	MAISYARAH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BANTAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
571	ANDREAS TARIGAN, SE	SEKRETARIS LURAH BANJAR PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
572	AUGUSTIN PAKPAHAN	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BANJAR KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
573	SAN SURIADI	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BANJAR KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
574	TUMIAR GULTOM	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BANJAR KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
575	KAHARUDDIN SIREGAR	SEKRETARIS LURAH PROKLAMASI PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR

576	H.A. PARASIAN SIBARANI	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN PROKLAMASI KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
577	ZUBAIDAH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN PROKLAMASI KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
578	ROSARIA ZENDRATO, SE	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN PROKLAMASI KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
579	SUSAN ULPASARI	SEKRETARIS LURAH TELADAN PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
580	MASLINA SARAGIH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TELADAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
581	LISDA HARIANI LUMBANTORUAN, A.Md	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TELADAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
582	ROULI MUNTHE, SE	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TELADAN KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
583	ISMAWATI	SEKRETARIS LURAH TIMBANGGALUNG PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
584	RAHMAWATI, SE	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TIMBANGGALUNG KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
585	ADENY SURYANI, S.Sy	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TIMBANGGALUNG KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
586	SERIATI HASIBUAN	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TIMBANGGALUNG KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
587	FINCE ULINA SARAGIH, SE	SEKRETARIS LURAH SIPINGGOL-PINGGOL PADA KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
588	MARGANDA SILABAN, SE	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SIPINGGOL-PINGGOL KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR

589	RAYA AMBARITA	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SIPINGGOL-PINGGOL KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
590	MARWAN HADIS, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SIPINGGOL-PINGGOL KECAMATAN SIANTAR BARAT KOTA PEMATANGSIANTAR
591	EVA MAGDALENA LUBIS	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
592	TETTY SIREGAR	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
593	ARIANDI ARMAS, S.Sos	SEKRETARIS LURAH ASUHAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
594	YOHAN SANTRI, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN ASUHAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
595	MARLIN ROSIDAULI SIAHAAN, S.P	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN ASUHAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
596	NUR CAHAYA SIAGIAN, SAB	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN ASUHAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
597	SUNARDI	SEKRETARIS LURAH MERDEKA PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
598	ZAINUL IMRAN NASUTION, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN MERDEKA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
599	T. LYDER MANIK	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN MERDEKA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
600	INDRA GUSTINO PARULIAN DAMANIK, SE	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN MERDEKA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
601	FERIZAL, S.Sy	SEKRETARIS LURAH PARDOMUAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR

602	DOMURITA SARAGIH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN PARDOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
603	ELDINAR HASIBUAN	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN PARDOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
604	ROHMAN SILAU SIPAYUNG, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN PARDOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
605	W.R. MONGUNSIDO PURBA, SH	SEKRETARIS LURAH PAHLAWAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
606	LENNY JURANDA NAIBAHU, SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN PAHLAWAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
607	SUGIONO	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN PAHLAWAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
608	SANI SIHOMBING	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN PAHLAWAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
609	MARIA J SAMOSIR, SP	SEKRETARIS LURAH TOMUAN PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
610	DONNY YAHYA SINAGA, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
611	BUNGASI SIHOTANG	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
612	KALIAMSIAH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TOMUAN KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
613	EVERI NOTTA GINTING, SH	SEKRETARIS LURAH KEBUN SAYUR PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
614	OSTI SITIO	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN KEBUN SAYUR KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR

615	SRI SUMARNI, S.Pd	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN KEBUN SAYUR KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
616	DAME	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN KEBUN SAYUR KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
617	RAYMOND FIRMAN SIANSU SIANIPAR, SE	SEKRETARIS LURAH SIOPAT SUHU PADA KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
618	SUKARTI LIDIA AMBARITA, SE	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SIOPAT SUHU KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
619	SUNARDI, S.Sos.I	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SIOPAT SUHU KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
620	BUDIONO	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SIOPAT SUHU KECAMATAN SIANTAR TIMUR KOTA PEMATANGSIANTAR
621	BERTI GINTING	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
622	HORAS SIMARMATA, SH	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
623	JONSTARI DAMANIK, SP	SEKRETARIS LURAH SIMALUNGUN PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
624	ANIWATI SIRAIT	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SIMALUNGUN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
625	FABRINA DAMANIK	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SIMALUNGUN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
626	DAMARIS SINAGA	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SIMALUNGUN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
627	SRILAN DEWI NAINGGOLAN, SH	SEKRETARIS LURAH KARO PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR

628	MASTAULI MANURUNG	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN KARO KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
629	ROMAULI SARAGIH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN KARO KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
630	RONITA TAMBUNAN, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN KARO KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
631	PARLINDUNGAN PURBA, SE	SEKRETARIS LURAH TOBA PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
632	HELEN LUMBANGAOL, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TOBA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
633	DEWI SARTIKA TAMPUBOLON, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TOBA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
634	ROTUA MANULLANG	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TOBA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
635	TUPA SINAGA	SEKRETARIS LURAH KRISTEN PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
636	MULANA PASARIBU	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN KRISTEN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
637	TAMBARIA MUNTHE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN KRISTEN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
638	PONDING SITORUS	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN KRISTEN KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
639	PONDANG MD SIMARMATA, SE	SEKRETARIS LURAH MARTIMBANG PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
640	SAUT DAMANIK	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN MARTIMBANG KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR

641	NIRWATI PERANGIN-ANGIN	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN MARTIMBANG KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
642	DELITA TAMBUN, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN MARTIMBANG KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
643	MASDELINA SARAGIH	SEKRETARIS LURAH AEK NAULI PADA KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
644	DOHAR P. E. SIMATUPANG, ST	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN AEK NAULI KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
645	LINDA LUMBAN TORUAN	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN AEK NAULI KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
646	IDAWATI DAMANIK, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN AEK NAULI KECAMATAN SIANTAR SELATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
647	JAMILAH	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
648	DAHLIA ASTUTI	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
649	YUSTINA MARIATI AMBARITA, SE	SEKRETARIS LURAH BANE PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
650	MESTY MALAU	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BANE KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
651	MERY ADELINA TARIGAN, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BANE KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
652	BERTA SILVIANA SITUMORANG, SE	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BANE KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
653	ESTER MINARIA PURBA TAMBAK, SH	SEKRETARIS LURAH MELAYU PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR

654	ERNI SARI	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN MELAYU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
655	FARIDAH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN MELAYU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
656	LISNA HUZAIMAH POHAN	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN MELAYU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
657	SORI SOJUANGON	SEKRETARIS LURAH SUKADAME PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
658	MINGHOT HUTASOIT, SE	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SUKADAME KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
659	LONTUNG NAINGGOLAN	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SUKADAME KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
660	TIODOR SIMBOLON	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SUKADAME KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
661	JAMESLIN SIPAYUNG	SEKRETARIS LURAH BARU PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
662	SUGIANTO, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BARU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
663	AFRINA	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BARU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
664	MASYITHAH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BARU KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
665	BENNY MULIAMAN PURBA, SH	SEKRETARIS LURAH KAHEAN PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
666	BENNEDY SAHAT MANGATUR SIMARMATA, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN KAHEAN KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR

667	HERMINA SIAGIAN	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN KAHEAN KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
668	OKTRI VINA HUTAPEA, SKM	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN KAHEAN KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
669	EMPYOSLIANNA SARAGIH, SE	SEKRETARIS LURAH SIGULANG-GULANG PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
670	PUTRA HUSNI, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SIGULANG-GULANG KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
671	TETTY YO M. SITORUS, SP	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SIGULANG-GULANG KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
672	RATNAWATI NAPITUPULU	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SIGULANG-GULANG KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
673	ROONA IKNIDO OCTORA SUMBAYAK, S.Sos	SEKRETARIS LURAH MARTOBA PADA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
674	SUBONO	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN MARTOBA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
675	NOVIANTI	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN MARTOBA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
676	PIPIT ANDRIANI SIREGAR	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN MARTOBA KECAMATAN SIANTAR UTARA KOTA PEMATANGSIANTAR
677	IMELDA, SE	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
678	UCOK PALDI SARAGIH, SH	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
679	ALBERT SARAGIH	SEKRETARIS LURAH TANJUNG TONGAH PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR

680	JUMITAR MANURUNG	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TANJUNG TONGAH KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
681	ADISDEN HASONANGAN PANGGABEAN,SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TANJUNG TONGAH KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
682	MUHAMMAD REZA PAHLEVI HARAHAP, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TANJUNG TONGAH KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
683	SEJAHTERA GINTING	SEKRETARIS LURAH TAMBUN NABOLON PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
684	HAPOSAN TAMPUBOLON, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TAMBUN NABOLON KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
685	SARMADAN SINAGA	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TAMBUN NABOLON KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
686	SUTRISNO, S.Sos.I	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TAMBUN NABOLON KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
687	HARLES SILITONGA	SEKRETARIS LURAH TANJUNG PINGGIR PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
688	SUMARNI	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TANJUNG PINGGIR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
689	SAHAT SITOMPUL	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TANJUNG PINGGIR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
690	REFIANA PANJAITAN	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TANJUNG PINGGIR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
691	MESTA SIPAYUNG	SEKRETARIS LURAH PONDOK SAYUR PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
692	SOFIAN SIREGAR, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN PONDOK SAYUR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR

693	ABDUL CHALIK BASLY TANJUNG, SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN PONDOK SAYUR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
694	RIAH UKUR SEMBIRING	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN PONDOK SAYUR KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
695	HENRY PARULIAN TOBING, SH	SEKRETARIS LURAH NAGA PITU PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
696	JAINUL, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA PITU KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
697	IDA MONICA	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN NAGA PITU KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
698	ISMINARNI	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA PITU KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
699	ROSMAWARNI MARPAUNG	SEKRETARIS LURAH NAGA PITA PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
700	BAHTIAR SARAGIH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA PITA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
701	NURHAYATI	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN NAGA PITA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
702	REFINA LASMARIA SINAGA	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA PITA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
703	DAVIDSON PARSAORAN HOTSOUBAON TAMPUBOLON, SH	SEKRETARIS LURAH SUMBER JAYA PADA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
704	SUPIANI DAMANIK, S.Pd.I	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SUMBER JAYA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
705	RIDOIMAN JUNIFER PURBA, SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SUMBER JAYA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR

706	MAGDALENA SIMANIHURUK, S.Si	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SUMBER JAYA KECAMATAN SIANTAR MARTOBA KOTA PEMATANGSIANTAR
707	IRMA DEWI, SH	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
708	RICHARD DWI SYAH PUTRA ZENDRATO, SH	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
709	TENG SUKENRO LUBIS	SEKRETARIS LURAH BAH KAPUL PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
710	KOSTA PURBA	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BAH KAPUL KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
711	HANDRICO ELDORADO DOBONA PURBA, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BAH KAPUL KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
712	ELFRISTON JARITUAH SARAGIH, ST	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BAH KAPUL KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
713	RALENS SINAGA, SE	SEKRETARIS LURAH GURILLA PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
714	ROSMALA IDAWATY MANURUNG	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN GURILLA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
715	MASDO PURBA, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN GURILLA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
716	RAHMAT KURNIAWAN, S.Sy	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN GURILLA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
717	CENRA ADIWIN POPPY NAPITUPULU, SH	SEKRETARIS LURAH SETIA NEGARA PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
718	ERRY RINALDI, S. Sos	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SETIA NEGARA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR

719	KARTINI S PURBA, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SETIA NEGARA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
720	RENTI SIALLAGAN, SE	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SETIA NEGARA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
721	AZIS JAVAR, SH	SEKRETARIS LURAH BAH SORMA PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
722	ILHAM SYAHPUTRA HARAHAP, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BAH SORMA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
723	SINTARIA Br. PANJAITAN	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BAH SORMA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
724	IMANUDDIN NASUTION	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BAH SORMA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
725	AZIS SAPUTRA, SE	SEKRETARIS LURAH BUKIT SOFA PADA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
726	PARLAUNGAN PANE	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN BUKIT SOFA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
727	MERY DAMERIA PURBA	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN BUKIT SOFA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
728	HARIANA, SE	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN BUKIT SOFA KECAMATAN SIANTAR SITALASARI KOTA PEMATANGSIANTAR
729	BENNY MANUNGGAL SIRAIT,S.Pi	KEPALA SUB BAGIAN PROGRAM DAN KEUANGAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
730	AISYAH BUTAR-BUTAR, SE	KEPALA SUB BAGIAN UMUM DAN KEPEGAWAIAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
731	MASDIANA SILITONGA	KEPALA SEKSI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAH RAGA PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR

732	LILY HARIATY	KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM DAN PENDAPATAN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
733	RIMBUN L.M. SIBARANI, ST	SEKRETARIS LURAH SIMARIMBUN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
734	DOMEN SINAGA, S.Sos	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN SIMARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
735	JAN SARDI DANIEL DAMANIK, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN SIMARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
736	RAMLI RAJAB, S.Sy	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN SIMARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
737	TUMBUR A. PARDEDE	SEKRETARIS LURAH TONG MARIMBUN PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
738	ADE KURNIA HARCHAN, SE	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN TONG MARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
739	BUDIMAN SARAGIH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN TONG MARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
740	HERA JUNITA, SH	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN TONG MARIMBUN KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
741	CONNITA POLMA SIAHAAN	SEKRETARIS LURAH NAGA HUTA PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
742	BUDI ISWANDA, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA HUTA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
743	POLMIDA MANURUNG	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN NAGA HUTA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
744	ABDI SURYA, S.Sy	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA HUTA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR

745	SUTRISNO	SEKRETARIS LURAH NAGA HUTA TIMUR PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
746	HAPOSAN DARWIS SIAHAAN, SH	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA HUTA TIMUR KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
747	ERIDAWATY SIHOMBING	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN NAGA HUTA TIMUR KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
748	ZULFINA, S.Si	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN NAGA HUTA TIMUR KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
749	YEYEN SITOANG, SH	SEKRETARIS LURAH PEMATANG MARIHAT PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
750	MEIANNA SITUMORANG	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN PEMATANG MARIHAT KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
751	SUPRIATI	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN PEMATANG MARIHAT KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
752	SAWER JULIANSEN PURBA, AMG	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN PEMATANG MARIHAT KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
753	BASA SIHOMBING	SEKRETARIS LURAH MARIHAT JAYA PADA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
754	DIMPOS PINTOR SIMANJUNTAK, ST	KEPALA SEKSI PEMELIHARAAN PRASARANA DAN FASILITAS PELAYANAN UMUM PADA KELURAHAN MARIHAT JAYA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
755	RADEN TRI TONI SITOPU, SH	KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT PADA KELURAHAN MARIHAT JAYA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
756	MARKIANO TAMBUNAN, ST	KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN DAN KETERTIBAN UMUM PADA KELURAHAN MARIHAT JAYA KECAMATAN SIANTAR MARIMBUN KOTA PEMATANGSIANTAR
757	NASIFNDRA MANALU	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS KESATRIA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR

758	SURYATI	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS SINGOSARI DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
759	IDRIS BERUTU, S.Ag	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS KARTINI DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
760	LIAN SYAHRIAL	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS RAYA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
761	NORAWATI SIMANJUNTAK, AMG	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS TOMUAN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
762	ROSLIN SIDABUTAR	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS MARTOBA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
763	ROSDIANA PURBA	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS KAHEAN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
764	KESMAR SARAGIH	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS BANE DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
765	ENJELINA SARAGIH	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS PARSOBURAN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
766	TUMIAR NAPITUPULU	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS PARDAMEAN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
767	HOTNA SARAGI	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS BP NAULI DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
768	NAGA TUA SINAGA	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS BAH BIAK DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
769	FRETTY LORIDA PANE, SKM	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS KARO DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
770	ESPITA SIBURIAN	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS MARTIMBANG DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
771	TIOMAN NAPITUPULU	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS AEK NAULI DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR

772	SINTARIA NAINGGOLAN	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS RAMI DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
773	OBERLIN MALAU	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS GURILLA DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
774	RONNI SIMANJUNTAK, AMG	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS SIMARIMBUN DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR
775	MARILLAWATY GIRSANG, SH	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA UPTD PEMBERIAN PINJAMAN DANA BERGULIR PADA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL MENENGAH, DAN PERDAGANGAN KOTA PEMATANGSIANTAR
776	ARIFIN DAMANIK	KEPALA SUB BAGIAN TATA USAHA PADA UPTD PUSKESMAS BAH KAPUL DINAS KESEHATAN KOTA PEMATANGSIANTAR